

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 4. November 2009

Künstler stellen Entwürfe vor

Gestern fand im Atelier Hrubes das Treffen der Arbeitsgruppe des Leitprojektes "Mehr Kunst im öffentlichen Raum" statt. Der Projektpate Klaus Puth begrüßte die Gäste und anwesenden Künstlerinnen und Künstler. Anschließend wurden Bürgermeister Bernd Müller und Ralf Petzold, Geschäftsführer der Wohnbau GmbH, die Entwürfe und Vorschläge der Arbeitsgruppe vorgestellt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de